

ÉCOLE DES MÉTIERS DE L'HABITAT

La ville en parle

LE COURRIER DES YVELINES
MERCREDI 12 JUILLET 2017
www.78actu.fr

27

■ POISSY

École des métiers de l'habitat arrive au Technoparc

« Bienvenue à Poissy ! » L'École des métiers de l'habitat lançait sa pendaïson de crémaillère mardi 4 juillet dans l'espace Cristal du Technoparc.



Marie Davideau, créatrice de l'EMH, lance l'inauguration de ses nouveaux locaux.

Que vous soyez demandeurs d'emploi, en reconversion, jeunes apprentis ou même retraités, l'École des métiers de l'habitat (EMH) vous ouvre ses portes. Fraîchement implantée à Poissy, l'entreprise propose des formations modulaires et certifiantes pour tous les profils. Marie Davideau, créatrice de l'entreprise, se félicite de ces nouveaux locaux synonymes « d'une nouvelle étape dans la vie de l'entreprise ». « Il faut dire que le site fait rêver », ajoute-t-elle. La directrice quitte un bâtiment parisien exigu pour un endroit accessible et bien desservi, avec la gare à proximité. « Demain le RER E et le tram-train, bientôt », avertit le maire de Poissy, Karl Olive, promouvant le développement économique. Fervent défenseur de la professionnalisation, le maire est ravi d'accueillir l'EMH dans sa ville.

Stagiaires novices du module Rénovation et peintures sur bois, Jaqueline et Nadège avouent leurs appétences pour le relooking des meubles et l'idée de donner une seconde vie aux objets. « On bénéficie d'enseignements de qualité avec des professionnels. Nous sommes très bien encadrés », témoignent les sexagénaires qui recommandent fièrement la structurée de formation. Plomberie, électricité, relooking de meubles, Jaqueline est devenue une pro du bricolage. De son côté, Nadège apprécie la flexibilité en trouvant l'organisme « très arrangeant et très à l'écoute ».

Un compte personnel de formation à saisir !

Déjà plus de 2 000 stagiaires ont séjourné chez l'EMH. Parmi ses fidèles, des salariés qui font valoir leur droit de formation via le compte personnel de forma-

tion (CPF). Conseillère en formation, Chantal Battesti insiste sur ce droit permettant à chaque salarié de se former dans le secteur qu'il souhaite. « L'EMH dispose de formations éligibles au CPF. Chaque cas est unique et différent. Par exemple, une personne en fin de carrière peut y prétendre. », informe la conseillère assurant un rôle d'accompagnement auprès des stagiaires.

Le dynamisme de l'agence se traduit aussi par le boom du bricolage, secteur en forte demande. « Les modules fournissent des compétences professionnelles exigées par les enseignes de bricolage. C'est un atout sur le CV », explique-t-elle. L'organisme ne propose pas seulement des modules professionnels mais initie les personnes aux enjeux environnementaux (gestion des déchets, recyclage) et de la sécurité. Nul doute que l'EMH, qui abrite une palette de formations, trouvera une belle expansion dans le bassin pisciacaïsis.

Jérémy Michalon

■ PRATIQUE

Rens. : www.ecole-metiers-habitat.fr/

EMHA
École des Métiers de l'Habitat
22 rue Gustave Eiffel
78300 POISSY
www.ecole-metiers-habitat.fr